
紫陽花が雨に美しく映える季節になりました。この時期は、雨が続いて肌寒い日があるかと

思えば、日が照って蒸し暑い日もあります。子どもたちが安全に学校生活を送ることができる

ように、こまめな飲水や適切な冷房の使用等を心がけて、熱中症にならないよう十分に気を

付けていきたいと思います。ご家庭でも子どもたちが学校で元気に過ごすことができるよう、

早寝早起きの習慣づけなど体調管理をよろしくお願いします。 

さて、6/6（火）に、今年度の第１回学校運営協議会が開催されました。すでにご存知かと思

いますが、生駒市では令和３年度に、市内全小中学校に学校運営協議会と地域学校協働本

部が設置されました。新聞やテレビ報道等でもある通り、学校運営協議会では、地域の様々

な組織や団体の代表者に学校運営協議会委員になっていただき、学校運営に参画していた

だきます。今まで校長が担ってきた学校運営を、地域の方々にも参画していただくことで、よ

り多様性にあふれた視点で学校運営を進めることができます。また、学校運営協議会を設置

することで、豊かな地域人材を学校運営に活用していくことも期待できます。そして、生駒北

小中学校では、今年度、学校運営協議会と並行して、生駒北小中学校区地域学校協働本部

も本格的に始動します。これは、今までの地域ぐるみの活動を引き継いだもので、学校を核に

地域の各団体が緩やかに結びつき、学校と地域が課題を共有して協働活動を進めるというも

のです。この２年間はコロナ禍のため、なかなか組織の立ち上げが進んでいませんでしたが、

学校運営協議会と地域学校協働本部という二つの組織の本格的始動を機に、今まで以上に

学校・地域・家庭が連携し、「地域と共にある学校づくり」を進めていきたいと思います。保護

者の皆様、地域の皆様、今後ともご協力を賜りますようお願いいたします。 

学びのサポーター紹介 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生駒北小中学校だより 
令和 5年度  ７月号 

生駒北小中学校教育目標   「自ら考え行動し、未来を切り開く児童生徒の育成」   校訓 「 聡明 純真 健康 」  

6/7(水)に、２０２３年度生駒北中学校生徒総会が開かれま

した。総会を進めるにあたり、議長が選出されたうえで議案討

議が行われました。議案討議では生徒会、各常任委員会、各部

活動から活動方針や内容が提案されました。１年生にとっては

初めての生徒総会でしたが、生徒総会に参加することで会の進

め方を学び、社会の仕組みを感じ取ることができたのではない

かと思います。生徒会活動を通じて、一人一人の生徒が、主体

性・協働性・創造性を高めていってほしいと思います。 

プール学習始まる 

生駒北中学校生徒総会開かれる 

６月になり、小学校ではプール学習が始まりました。昨年

度に引き続き、今年も「水に親しむ」ことに重点を置いて指

導にあたっています。晴れた日には、元気いっぱい水と親

しむ児童の歓声がプールサイドに響いています。今年度

は、プール学習を進めるにあたり、小規模校の課題である

監視体制の弱さを補強するため、地域の方や保護者の方

にプールボランティアとして監視のご協力をいただいてい

ます。おかげさまで、安心安全にプール学習を遂行するこ

とができています。深く感謝申し上げます。 

6/9の参観での一コマ。

小学校５、６年生の児童

が、保護者の方と一緒に

情報モラルについての出

前授業を受けました。 

児童生徒の学習活動をサポートしてくれる「学びのサポーター」が、今年度も来てくれることになり

ました。小学校は岡田拓人さん（おかだたくと 大学４回生）が、中学校は東心咲さん（あずまここ 大

学２回生）と下方有美さん（げほうあみ 大学４回生）が、週に１回半日程度、学習活動の補助に入っ

てくださいます。この取組を通して、北小中学校の子どもたちの学びが豊かになっていくことを期待

するとともに、学びのサポーターの学校での現場経験が、将来の教育の担い手としての成長につな

がることにも期待したいと思います。そのため、卒業研究に必要なデータ収集として小学校 5，6 年

生へのアンケート実施の協力依頼を受けている件については、無記名で個人が特定されないこと、

研究以外の目的に使用しないことを確認したうえで協力していきたいと思います。該当学年の保護

者の皆様には、この点を踏まえご理解をいただきますようお願いいたします。 

6/13に地域学校協働

活動の一環として、ネッ

トワーク高山の皆さん

が、校門前の花壇の花

の植え替えをして下さ

いました。 

6/20の参観での一

コマ。中学校１、２年

生の生徒が、社会見

学での活動を新聞

にし、グループ発表

しました。 


